

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yesus Kristus atas segala berkat dan kasih-Nya, sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi berjudul “Perbandingan Hasil Belajar Kimia Siswa Yang Diajarkan Dengan Model *Number Head Together* (NHT) Dan *Think Pair Share* (TPS) Menggunakan Media Kartu Soal Pada Materi Larutan Penyangga”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada: Bapak Prof. Dr. Wesly Hutabarat, M.Sc sebagai dosen pembimbing skripsi (PS) yang sangat membantu penulis dalam hal memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penentuan judul sampai dengan selesainya skripsi ini. Ucapan terimakasih disampaikan kepada Bapak Drs. Eddiyanto, Ph.D selaku dosen pembimbing akademik (PA). Terimakasih kepada dosen penguji saya Bapak Dr. Ayi Darmana, M.Si, Ibu Dr. Tita Juwitaningsih, M.Si., dan Ibu Dra. Ratu Evina Dibiyantini, M.Si atas masukan yang sangat membangun dalam perbaikan skripsi saya. Ucapan terimakasih juga kepada guru-guru sekolah yang telah membantu dan mengizinkan untuk validasi dan melaksanakan penelitian di SMAN 10 Medan. Ucapan terimakasih kepada Kepala Sekolah, Wakil kepala sekolah, Staf Tata Usaha (Bapak Monang), Guru Kimia (Ibu Dewi) dan Siswa/i kelas XI MIA SMA N 10 Medan yang telah banyak membantu penulis selama proses penelitian berlangsung.

Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada kedua Orang Tua Saya Cerdas Simorangkir dan Saulina Hutabarat yang sangat saya kasihi yang berjuang keras dalam mendidik dan menyekolahkan saya serta senantiasa mendoakan saya sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga kepada adik-adik saya Jansen Febrianto Simorangkir dan Jesetua Natanael Simorangkir yang telah menyemangati saya selama ini dalam penyusunan skripsi ini.

Terimakasih juga saya sampaikan kepada teman-teman saya There Vanny Y Sihite, Nur Diana Harahap, Relita Br. Manalu selaku teman satu dosen

pembimbing yang senantiasa menjadi teman berbagi keluh kesah selama penulisan skripsi.

Begitu juga saya sampaikan terimakasih kepada Jubelli Sianturi yang selalu ada dalam suka maupun duka dan sudah bersedia memberikan saran dan menghibur penulis untuk bersemangat dan membantu menghilangkan kejenuhan dalam menyelesaikan tugas akhir strata 1 (Skripsi).

Terimakasih juga kepada semua teman-teman mahasiswa Pendidikan Kimia C 2015 yang selalu memberikan dukungan dan motivasi dalam penyusunan skripsi ini. Terimakasih juga saya sampaikan kepada para teman-teman (Epi Kristina Simanullang, Shanta Noventhya Br.Ginting, Santi Clara Sitorus, Rina Monalisa Purba, Widia Arta Siregar, There Vanny Y.Sihite, Relita Br.Manalu) yang telah banyak memotivasi dan memberikan semangat kepada penulis.

Terima kasih juga saya sampaikan kepada teman-teman di Ikatan Keluarga Besar Kristen Kimia (IKBKK) yang telah hadir sebagai keluarga selama saya menempuh pendidikan di UNIMED.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan yang ada pada skripsi ini baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis sangat mengharapkan saran dan masukan yang membangun demi kesempurnaan skripsi saya ini.

Medan, Juni 2019
Penulis

Suryani Eliana Simorangkir
NIM. 4153131035

